



Le radeau, la cocotte et le capitaine Jacob !

publié le 03/03/2022

Le théâtre entre à l'école



Le capitaine Jacob n'en peut plus des « mensonges et des trahisons, du monde cruel... ». Il construit un radeau et fait cap vers le Sud.

Dès le premier matin, et pendant de longs jours, il va aller de surprise en surprise....

Cette histoire est une pièce de théâtre d'une heure, écrite et jouée par la compagnie Coyote Minute et à laquelle nous avons assisté mercredi 2 Mars.

La compagnie Coyote Minute vient à l'ÉREA en résidence pendant 2 mois. C'est un échange entre les artistes et les élèves.



Quand nous sommes entrés dans le gymnase, nous avons aperçu un super décor : un radeau, équipé, avec un gouvernail, une cambuse, des mâts et de nombreux ustensiles qui vont être utilisés au cours de la représentation.

La pièce est drôle, il y a des gags récurrents, quand le capitaine ronfle, fait des grimaces, parle à sa poule....

Les dialogues sont rares, la communication passe beaucoup par le mime (Enzo C.), les expressions du visage. (Lucas B.) Certaines choses ne sont pas dites, elles sont implicites mais nous les avons comprises (Alexis).

Taciana B. a trouvé le début un peu long, parce qu'elle pensait que le spectacle serait toujours pareil, jusqu'à la première surprise de Jacob qui rend le récit vivant.

La mise en scène est originale. (FM) et l'ensemble des lycéens a adoré. (Ulrich M.)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.